
Abteilungsversammlung 14.04.2024 
 

TOP 1 Begrüßung 

TOP 2 Berichte der Mannschaften 
 Neue Anfänger von Franca und Lisa Jahrgang 14/15 

o 19 Mädels beim ersten Training  
 D2 von Luca/Luisa 

o Erstes Jahr D-Jugend 
o Guter Start, zum Teil sehr junge Mädels dabei 
o Bisher zwei Mal die Woche Training, bald nur noch 1 Mal 

 D1 (Mixed) von Lotta/Anna 
o Ab C Jugend reine Mädelsmannschaft 
o Personell eng, daher evtl bald Unterstützung von der D-Jugend 
o Ab nächster Saison zwei Mal die Woche Training 
o Lena kommt als Unterstützung als Trainerin dazu 

 B-Jugend von Hannah/Anne 
o Guter 4. Platz zum Saisonende 
o Steigerung über die Saison, tolle Entwicklung 
o Einige trainieren bei 1. Und 2. Damen mit 
o Noch viel Zeit für Entwicklung  

 2. Damen von Beate und Judith 
o Leider abgestiegen in Kreisliga 
o Aber gute Erfahrungen gesammelt 
o viel Unsicherheit, aber Potenzial ist da 

 1- Damen von Jens/Andrea 
o 3. Platz 
o Vor Saison einige Abgänge, dann einige Verletzungen in zweiter Saisonhälfte 
o Gute Saison, es konnten B-Jugend-Spielerinnen eingesetzt werden 

 Hobby-Damen 
o Derby-Sieg gegen Bevergern 

 Hobby-Mixed 
o Schwierig aktuell, viele junge Neuzugänge 
o Brauchen Unterstützung was Training angeht 
o Sprachbarriere kommt dazu, schwierige Kommunikation vorab 
o Vielleicht Kooperation mit Hörstel? Mit einer extra Trainingszeit, hier in 

Riesenbeck evtl. 
o Hier noch Mal in den Mannschaften nach Trainer umhören 

 Teuto Taigers 
o Eher geringe Beteiligung  

TOP 3 Kassenbericht 
Wird von Kassiererin Stefanie Abelmann vorgestellt. 



TOP 4 Entlastung des Vorstands 
Die Entlastung wird durch Lotta Eilixmann durchgeführt, einstimmig entlastet. 

TOP 5 Wahlen 
 2. Vorsitzende steht zur Wahl 

o Aktuell Kira Niekrawitz, wird erneut vorgeschlagen 
o Einstimmig gewählt, Kira nimmt die Wahl an 
o Für weitere 2 Jahre gewählt 

 Schriftführerin 
o Andrea Wilkening einstimmig für weitere 2 Jahre gewählt 

 Beisitzerin 
o Patrizia Helmig steht wieder zur Wahl 
o Einstimmig gewählt (in Abwesenheit) 
o Patti hat vorab Zustimmung gegeben 
o Für weitere 2 Jahre 

 Schiedsrichterwart 
o Pia Postmeier steht wieder zur Wahl 
o Einstimmig gewählt (in Abwesenheit) 
o Pia hat vorab Zustimmung gegeben 
o Für weitere 2 Jahre 

 Beisitzerin 
o Hannah war schon vorab inoƯiziell in den Vorstand aufgenommen worden 
o Steht für 1 Jahr zur Wahl 
o Wird einstimmig gewählt (in Abwesenheit) 
o Hat vorher ihre Zustimmung gegeben 

TOP 6 Lehrgänge 
 Interne Trainerfortbildung war im letzten Jahr, sehr gut angenommen 

o Erneut in Planung 
 Schiedsrichterlehrgänge 

o Jugend, Fortbildung und C-Lizenz 
o Turnier für C-Lizenz muss noch geplant/vorbereitet werden 

TOP 7 Meldungen für die Saison 24/25 
 D (Luca+Luisa) 
 C (Anna + Lotta) 
 B (außer Konkurrenz) 
 Damen 2 (Kreisliga) 
 Damen 1 (Landesliga) 

TOP 8 Verschiedenes 
 Netze in grüner Halle: linke Seite Netz kaputt, wird an Stadt (Henning Schomaker) 

weitergegeben  
o Außerdem regelmäßige Sportgeräteprüfung ansprechen, alle Netze prüfen 

 Beachanlage wird von Hobby Damen aufgebaut, Taigers bauen ab 
 Frühlingsturnier (25.05.24) organisiert von 2. Damen 

o Evtl. vorab Volleyballabzeichen  



 Trikotsätze, die aussortiert werden: zu SteƯi bringen+ 
 KaƯeekorb muss möglichst direkt zu Kira 

o Nicht über Nacht im Geräteraum/Auto lassen! 
o Neues Tablet, bitte gut drauf achten 

 Homepage besser pflegen 
o Berichte, Bilder, immer auf Stand halten 
o An Andreas schicken 
o Aus Datenschutzgründen nicht Bilder von Jugendmannschaften auf Instagram 

 Kleine Halle: 
o Kühlpacks! 
o Luftpumpen an Trainer verteilen 
o Evtl. Erste-Hilfe-KoƯer an Mannschaften rausgeben: Luftpumpe, Pflaster, 

Kühlpacks 
 Unterstützung: 

o Trainer für C-Jugend wird gesucht! 
o In B-Jugend fragen 


